
～水と衛生月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2022年3月24日（木）  晴  第30回　

司 会
斉 唱
ゲ ス ト

萩原孝則会場委員
「それでこそロータリー」「四つのテスト」
瑞陵高校IAC 森重統先生　村上琉美さん（新会長）
竹内志織さん（新副会長）　 米山奨学生 周軒さん
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会長挨拶

第1999回例会

堀慎治会長

堀慎治会長

本日、在籍3年未満会員の研修及び懇談会が行われます。
研修会16：00～懇談会18：00～場所はあつた蓬莱軒松坂屋店
です。関係各位はご参加お願いします。
3/28（月）福岡西RC 夜間例会を訪問予定です。
受付17：00～ 例会17：30～ 場所：アサヒビール園博多店です。
関係各位はご参加お願いします。
次週3/31（木）IDMが開催されます。場所は若宮の杜 迎賓館
18：00～です。本日出欠の締切です。
次々週4/7（木）、延期になっていました南RCとの合同例会でガ
バナー公式訪問となります。場所は名古屋観光ホテル12：30～
2F「曙の間」です。当日お配りする「ゼロバッチ」を付けてご参加く
ださい。
4/10（日）は春の家族会の予定です。場所は志摩観光ホテル「ザ・
クラシック」です。近鉄名古屋駅9：00～集合です。詳細は別途ご
連絡いたします。本日出席締切です。まだの方お返事お願いします。
4/23（土）WFFで例会予定です。チケットについては1人1枚
（2，000円）を会費から購入いたしました。既にご連絡しています
が広告協賛の依頼が来ています。地区からも協力要請が来てい
ますのでご検討いただける方は申込期限が伸びて3月末まで可能
となりましたので、事務局までご連絡ください。
2/17（木）の職場例会を延期いたしましたが、6/9（木）に開催予
定です。場所はセントレア、中部国際空港。改めてご案内しますが、
ご予定の程お願いします。
次年度クラブ計画書作成の為の今年度事業報告を各委員長に
提出をお願いしております。提出期限は4/7（木）ですので、よろし
くお願いします。
4/27（水）開演18：00より和合RC創立50周年・東山RC25周年
記念事業として、八神純子さんのコンサートが愛知県芸術劇場で
開催されます。受付にチラシと申込用紙が置いてあります。チケッ
ト購入のご協力よろしくお願いします。
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幹事報告

田中宏幹事

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
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地区からの委嘱状授与

　みなさんこんにちは、そしてご無沙汰し
ております。3月21日でまん延防止等重点
措置の適用が解除され約２ヶ月ぶりの例
会開催となります。この場所でいろんな話
題に花を咲かせ、生き生きとしている会員
の皆様とお会いでき、改めて瑞穂ロータ
リークラブが私にとってとても大切なもの
だと実感している次第です。今後の例会開
催もスケジュール通りには無理があるの
で皆さんのご協力をお願いいたします。
　さて、今日は彼岸明けの日です。3月18日に彼岸入りし、六波羅蜜
の修行をし、7日目今日修行が終わり彼岸明けとなるみたいです。彼
岸とはこの世の苦しみや煩悩から逃れ、語りと安らぎに至ることを
サンスクリット語でパーラミターと言います。その漢訳到彼岸を略し
た言葉と言われています。また、六波羅蜜とは布施（見返りを求めず
他人のために惜しみなく善行を施すこと）持戒（戒律を守り、身を慎
み、他人に迷惑をかけないこと）忍辱（身に起こる災いを受け容れ耐
え忍ぶこと）精進（誠心誠意努力を続けること）禅定（常に静かな心
を持ち動揺しなこと）智慧（怒りや愚痴、貧りに捉われず、物事の真
理を正しく見極めること）の六つの波羅蜜のことで、この世に居なが
らにして彼岸に至るための修行のことだそうです。
皆さんは彼岸の期間にどれだけ修行できたのでしょうか。

市岡　正蔵さん　　　　　　　近藤　茂弘さん

近藤　雄亮さん　　　　　　　山口　哲司さん

米山奨学生　周　軒さん

（米山記念奨学委員会委員）　　  （資金推進委員会副委員長）

（地区諮問委員会委員）　　　  　（インターアクト委員会委員）

奨学金授与 米山奨学生　周 軒さん

田中宏幹事



出席率　75％
会員70名　出席45名  （出席計算人数54名）

出席報告 大和直樹出席委員

ニコボックス収支計算書
　ニコボックス収支計算ですが、2021年の7月から12月ま
でで2022年下期はこれからでございますので、上期の金額
と雑収入利息の82円を合計いたしますと収入が1,070,082
円です。前期の繰越収支差額の14,698,673円を足しまして
収入合計が15,768,755円という形になっております。支出
の部ですが振り込み手数料330円希望の風奨学金として7万
円を支出させて頂きまして、当期支出合計が70,330円です。
当期収支差額が999,752円で、次期繰越収支差額が15,698,
425円になっております。

　続きまして貸借対照表をご覧いただきたいと思います。
現金それから資産の部、一般会計とニコを合わせました合
計が42,169,042円という形になっております。負債の部で
すがけれども、未払い金、預り金それから余剰金からニコ
ボックスの余剰金等と併せまして、合計で42,169,042円に
なっております。

貸借対照表

監査報告：稲葉徹会計監査

収入の部：田中宏幹事

　2021ー22年中間決算、メインの箇所を報告します。まずは
収入の部からです。社会奉仕市内25ロータリークラブの分
担金は、瑞穂はその会からは抜けましたので今回は0円です。
当期収入合計は19,413,884円、前期繰越の例会費が3,691,
000円をプラスして、前期繰越の収支額が11,891,040円と
なりますので収入の合計が34,995,924円となります。

　毎年行われていた全国ロータリー甲子園大会ですが、コロナの影響
で2年間開催されていませんでした。今年は開催予定で、登録希望いた
しました。来週より練習開始予定です。会費も徴収予定です。よろしくお
願いします。

委員会・同好会報告 野球部会　鈴木淑久

ニコボックス 大和直樹ニコボックス委員
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渡辺　喜代彦さん

堀　慎治さん

内藤　晶文さん

森　裕之さん

湯澤　信雄さん

田中　宏さん

鈴木　実さん

　長坂　邦雄さん

鳥山　政明さん

森　恒夫さん
鈴木　淑久さん

今川　知也さん　北岡　寿人さん　萩原　孝則さん
新見　光治さん　村瀬　俊高さん　長野　義明さん
花井　芳太朗さん　村上　学さん　松波　恒彦さん
長谷川　隆さん　松田　浩孝さん　大和　直樹さん

久しぶりです！宝塚ゴルフではみなさんにお世話になりました。
家内の誕生日にお花ありがとうございました。
2月家内の誕生日にきれいなお花ありがとうございました。

3月6日は家内の誕生日でした。
きれいなお花をありがとうございました。
3月16日 家内の誕生日に花をありがとうございました。
妻の誕生日に素敵な花をありがとうございます。
久しぶりの例会開催です。明日は妻の誕生日です。
毎年お花ありがとうございます。
胃カメラの検査で食道表在癌が見つかりました。3/9入院、3/10
内視鏡手術、3/15退院。早く癌が見つかり幸運でした。

みなさんこんにちは　私はあと１ヶ月はスキーします。
5月からゴルフスタートします。
まん防も無事終了しました。コロナに負けず頑張るぞ！！

お久しぶりです。皆さんお元気ですか？
皆様お久しぶりです。淑久君チケットありがとうございます。

久しぶりの例会です。今日は何かと内容がありますが
よろしくお願いします。
お久しぶりです。今日からロータリー例会再会です。
皆様よろしくお願いします。
2ヶ月ぶりの例会。うれしいです。

稲葉　徹さん

千秋　季賴さん

岩本 成郎さん　伊藤 豪さん　酒井 俊光さん　長野 義明さん

3月誕生日おめでとう

第4回クラブフォーラム(中間決算と組織)

委員会活動費
　委員会活動費は諸々合わせまして小計で1,492,040円です。
管理費ですが賃借料と人件費諸々合わせまして小計で5,007,
926円という形になります予備費が0円ということで当期の
支出合計が18,179,474円。当期収支差額が1,234,410円と
なりますので次期繰越収支差額で16,816,450円になります。

　監査報告をします。令和4年1月18日事務局において監査
を実施いたしまして監査の結果は監査書に書いてある通り、
中間収支決算書並びに貸借対照表は適正なものと認めまし
た。以上でございます。

書面による決議改定（案）について：田中宏幹事
　細則の変更の件です。　現在、細則では「理事会は必ず行
う」となっていますが、コロナ禍の状況で開催が困難である
ときに書面決議が出来るよう、追加条文を準備しました。
　しかし本日のクラブフォーラムでご指摘いただいた部分が
ありましたので精査して、改めて皆さんに提示して承認して
いただけるようにします。
　

支出の部
　次に支出の部です。ロータリー組織関係では、RI関係、
全国関係、地区関係、３つの組織の合計が決算額で、
4,481,934円です。例会費の支出として7,197,574円です。
これは創立記念例会、職場例会、春の家族会はまだ行ってお
りませんし、下期の納会はまだ開催しておりませんので、こ
こが0円ということで記載させて頂いております。
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ク ラ ブ 奉 仕 委 員 長
職 業 奉 仕 委 員 長
社 会 奉 仕 委 員 長
国 際 奉 仕 委 員 長
青 少 年 奉 仕 委 員 長
会員増強及び維持委員長
親 睦 活 動 委 員 長
R 情 報 ・ 研 修 委 員 長
会 場 委 員 長
R 財 団 委 員 長
長 期 ビ ジ ョ ン 委 員 長

山 口　哲司
大嶽　達郎 鈴木　　実

松田浩孝 ③
花 井 芳 太 朗
村 上 　 　 学
田 中 　   宏
鳥 山 　 政 明
星 野 一 郎 ②
近 藤 　 茂 弘
安 井　友康
稲葉　　徹

2022～2023年度クラブ役員理事及び委員会構成表

ク ラ ブ
管 理 運 営

奉 仕 区 分 委 員 会 名 委 員 長 副 委 員 長 委 員

クラブ 奉 仕 近 藤 茂 弘

会 員 増 強

広 報

奉 仕
プロジェクト

会 員 増 強
及 び 維 持

広 報

田 中   宏 山 口 哲 司

出 席
ニコボックス

山 口 哲 司

今 川 知 也萩 原 孝 則

親 睦 活 動 鳥 山 政 明

プ ロ グ ラム 櫛 田 篤 弘

R情報・研修

会 場 近 藤 茂 弘 新 見 光 治

北 岡 寿 人

広瀬弘幸　鈴木雅登　西川徹也　中嶋 修
平安山京太

酒井俊光　長野義明　村瀬俊高　渡邉将之
岡部光邦　花井 芳太朗

広瀬弘幸　大和直樹　長野義明　今川知也　
山本庸平　櫛田篤弘

渡辺喜代彦　長坂邦雄　松井善則　新見光治

新見光治　杉江建亮　山本庸平　平安山京太
萩原孝則　八木沢幹夫　長谷川 隆

伊藤 豪　原田敬生　鈴木 実　西川徹也

野﨑洋二　岩本成郎　村瀬俊高　杉山裕一

森　恒夫　内藤晶文　中嶋 修

岩田修司　長瀬憲八郎　関谷俊征　松田浩孝　大和直樹

鈴木圓三　宮﨑信次　鈴木伸一　加納 裕

本多誠之　櫛田篤弘　内藤晶文　北岡寿人

内田久利　本多誠之　髙村博三　近藤茂弘

鈴木淑久　岡部光邦　西川徹也　村瀬俊高

松波恒彦　泉 憲一　佐治寬行

平野好道②　田中英雄③　近藤雄亮

萩原孝則　鳥山政明　櫛田篤弘　星野一郎

杉 山 裕 一

職 業 奉 仕

社 会 奉 仕
環 境 奉 仕

国 際 奉 仕

R 財 団

米 山 奨 学

第2760地区
出 向 者

長期ビジョン

花井芳太朗 鈴 木 雅 登

安 井 友 康 亀 井 直 人

鈴 木 　 実 渡 邉 将 之

近藤雄亮⑩（地区諮問）
山口哲司⑧（インターアクト）　市岡正蔵④(米山奨学)　近藤茂弘④(資金推進副委員長)

会 計 監 査 稲葉　徹

○内の数字は委員就任年数

市岡正蔵⑤ 森 裕 之 ②

岡 部 光 邦

原 田 敬 生星野 一郎②

杉 江 建 亮

天 野 正 明稲 葉 徹

松田浩孝③

村 上 　 学

鈴 木 健 司

青 少 年 奉 仕
R A C・I A C  IAC 大和 直樹

RAC 内藤 晶文

長期ビジョン

堀 慎 治 ② 近藤茂弘②I A C 年 次 大 会 実 行



1.活動報告（一部紹介）
①記念祭（9月）記念祭では、お花屋の今井さんにご支援を
いただき、フラワーアレンジメント体験を行いました。コロ
ナ禍で落ち込んだ、花き業界の支援のために生徒、先生を合
わせ40名以上の人が、花のかわいさに触れました。また、
自分たちでお金を管理しながら売り上げを出す難しさを実感
しました。
②国際交流（10月）次に、リトアニア大使との交流です。
つたない英語ではありましたが、大使さんと日本やリトアニ
アの文化などについてお話することができました。忘れられ
ないとても貴重な経験になりました。
③学校説明会（10月）学校説明会では、中学３年生に向け
て、インターアクトクラブやその活動内容についての説明を
行いました。たくさんの中学生がインターアクトクラブの活
動について、興味を持ち目を輝かせながら部員の話に耳を傾
けていました。新入部員として入ってくれるのを心待ちにし
ています。
④募金活動（10月）家庭クラブ委員会、生徒会の協力のも
と、赤い羽根共同募金を行いました。２日間で25,181円の
募金を回収し、インターアクトクラブからは15,181円を瑞
穂区社会福祉協議会に寄付しました。なかなか募金が集まら
ず苦労もしましたが、募金を届けた時の社会福祉協議会の方
の顔が忘れられていません。
⑤熱田神宮訪問（12月）神主さんからが神宮の歴史や参拝
者のマナーについてお話をいただきました。熱田神宮の歴史
を、神様の前での作法を教えていただくことができて、とて
も貴重な体験でした。
⑥その他の活動（年間）
・ALTとのトーキングは月に１度行っています。SNSを活用
した宣伝で、学校内や学校外にもっとインターアクトの活動
を知っていただけるように宣伝をしています。
・ウクライナへの人道支援の募金を先日行い、51,574円の
募金を集めました。集めたお金は、日本赤十字社のウクライ
ナ人道募金の方に部員が責任を持って振り込ませていただき
ました。
・スパイラルというプロジェクトにも数名が参加し、2030
年の未来を同年代と共に半年かけて学びました。

2.今後の予定
・リトアニアの高校生とのメールは、瑞陵高校の卒業生、杉
原千畝さんとのかかわりが強いリトアニアなので続けて行い
たいと思っています。メールは全て英語で行う予定です。
・「インターアクト屑屋」をスローガンにして大きな看板を
作り、リサイクルを行います。リサイクルしたものは、ワク
チンや車いすのタイヤ部分にしたいと考えています。リサイ
クルするものは、主にペットボトルのキャップや缶のプルタ

ブ等です。
・本年7月にインターアクトクラブの年次大会が瑞陵高校が
主催校として努めさせていただきます。しっかり準備してま
いります。
3.森重統先生より
いつも本当にありがとうございます。特に今年はパソコン2
台、プリンタ、大きなモニター寄贈していただきまして、イ
ンターアクトで使用させていただいております。
先程、生徒からも説明がございましたが、本年7月にイン
ターアクトクラブの年次大会が行われます。白鳥ホールをお
借りして開催予定です。近藤さんにお力添えいただき準備し
て行きますが、コロナウィルスの感染対策をして、なるべく
生徒達が直接、沢山集まれるようにして行きたいと考えてい
ます。内容は、堅苦しいものではなく、SDGsに関するクイ
ズなどを冒頭にし、それを基に基調講演として各校からの報
告などをしていただくような形を想定しています。
　活動報告に関しても、生徒から報告がありましたがコロナ
禍で出来なくなった活動もございます。近所のディサービス
センター様へ毎週土曜日に訪問していましたが、出来なく
なってしまいました。ですが出来ない代わりに自分達で活動
することを見つけ、問題解決をするためにスパイラルという
勉強会に自主的に参加をして、活動していました。活動内容
は、自然環境や、地球環境を守るために、フードロスを減ら
そう。という議題に対しては、学校給食で余る牛乳をプリン
にしてはどうか。など様々なアイディアが生まれました。問
題提起することで、自分達がやらなければならない。という
意識が高まり、自主的な活動を起こすことが出来ています。
これもインターアクトクラブで活動させていただいている成
果なのかな。と感じております。

卓話 瑞陵高校IAC : 村上琉美さん 竹内志織さん

例会のご案内
■今　週 I.D.M

時　　　間：18：00～20：00
場　　　所：若宮の杜　迎賓館

時　　　間：12：30～13：30
場　　　所：名古屋観光ホテル2階「曙の間」

場　　　所：志摩観光ホテル「ザ・クラシック」

3月31日（木）    

ガバナー公式訪問4月7日（木）    

春の家族会4月10日（木）    ■次々週

■次　週


